## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## En pleine crise sanitaire, l'infirmerie est fermée au collège Picasso... depuis cinq semaines !

Depuis maintenant cinq semaines (depuis le 28 janvier), le collège Pablo Picasso de Montfermeil n'a plus de service d'infirmerie.

Le collège Picasso est classé REP et Zone Sensible, ce sont 700 collégien.ne.s et plus de 100 adultes qui sont concernés au sein de l'établissement, mais également les cinq écoles de la commune rattachées au collège.

Le rôle des infirmier.e.s scolaires est déterminant, en REP encore plus qu'ailleurs, et notamment dans le département de la Seine-Saint-Denis, qui est l'un des plus touché par le COVID-19. Leur absence se fait lourdement sentir au quotidien.

L'établissement est normalement doté de deux postes d'infirmier.e.s, mais les personnels arrêtés ne sont pas remplacés, malgré l'évidence de l'urgence et du besoin (les deux infirmières scolaires sont en arrêt de travail – l'un des deux arrêts était programmé de longue date). L'établissement n'a ainsi plus d'infirmière scolaire, et les élèves ayant des symptômes, quels qu'ils soient, trouvent... porte close.

Les personnels mobilisés du collège et les parents d'élèves demandent donc, depuis cinq semaines, que les infirmier.e.s soient remplacées. À ce jour, aucune réponse ne nous a été apportée.